

Comité Gestes humanitaires

École élémentaire publique L'Odysée

Le Comité Gestes humanitaires vise à promouvoir et apporter un soutien financier à un organisme qui vient en aide aux enfants, peu importe où ils se trouvent dans le monde. Le comité prépare des collectes de fonds tout au long de l'année, par le biais d'activités intéressantes pour les élèves (par exemple, un film est projeté au gymnase pour la journée de l'enfant). Les fonds recueillis iront directement à l'organisme choisi.

Voici les actions du Comité gestes humanitaires depuis les dernières années.

Année	Organisme	Activités
2010-2011	Fondation 60 millions de filles	-Conférence d'une représentante de l'organisme. -Activités pour le Jour de l'enfant.
2011-2012	Enfants-Entraide	Fournir des repas équilibrés en Afrique pour des enfants qui ont besoin d'aide pour survivre. -Conférence de représentants de l'organisme.
2012-2013	Enfants-Entraide : Projet brique par brique	-Contribuer à construire une école en Haïti. -Conférence de représentants de l'organisme. -Journée film (jour de l'enfant) -Bingo de la St-Valentin -Vente de bracelets faits par des élèves. -Vente de suçons.
2013-2014	Société Canadienne du cancer	-Journée film (jour de l'enfant) -Bingo de la St-Valentin -Vente de Booster Juice -Un élève et une enseignante de l'école se sont fait couper les cheveux à la fin de l'année scolaire.
2014-2015	La Société franco-ontarienne de l'autisme	-Journée film (jour de l'enfant) -Bingo de la St-Valentin -Vente de maïs soufflé -Possibilité d'ateliers de la SFOA pour développer le savoir-être « tolérance ».
Autres projets		Projet boules de Noël. Chaque classe devait s'occuper d'offrir un cadeau à des enfants dans le besoin dans notre communauté. Projet pour HAÏTI (tremblement de terre) collecte de fonds. Dictée PGL (fonds remis à Haïti via la Croix-Rouge et à la Fondation Paul Guérin-Lajoie pour les projets en appui à l'éducation).

